

DESERTOR RUSO. Moscú, septiembre 28, (AP). El piloto soviético Víktor Belenko, que desertó este mes al Japón con su avión Mig 25, aparece con su hijo Dima en esta fotografía difundida ayer en Moscú. Belenko solicitó y obtuvo asilo político en los Estados Unidos, después de su llegada a Japón.

Sadat condena violentamente la ofensiva siria en el Líbano

El Cairo, septiembre 28. (UPI). (Por Mauricio Guindi) El presidente Anwar Sadat condenó hoy violentamente la nueva ofensiva militar siria en el Líbano, la que afirmó tiene el fin de liquidar a las fuerzas izquierdistas libanesas y palestinas y desbaratar las gestiones de los países árabes para poner fin a la guerra civil en ese Estado. "La que habrá de perder es Siria, no importa los resultados que logre", declaró cupado por la nueva ofensiva mi-

Sadat en emotivo discurso en una reunión de dirigentes políticos. "El Líbano también resultará perdiendo, así como todos los países árabes y el único que ganará se-rá Israel".

Preocupade
Sadat se mostró altamente preo-

litar siria en Líbano, en combi-nación con las fuerzas cristianas, para liquidar las posiciones de los guerrilleros palestinos en las montañas de la parte central de

dicho país. propósito de Siria, desde Pasa a la página 24

Convienen devolver tierras los campesinos portugueses Lisboa, septiembre 28. (AP). El gobierno parece haber

obtenido de los campesinos izquierdistas que ocupan ilegal-mente más de 10.000 hectáreas de tierras seguridades de que las devolverán, a cambio de acelerar las expropiaciones conforme a la Ley de Reforma Agraria. Sin embargo, en el segundo día de un programa del gobierno para recuperar

101 predios en un mes, ningún dueño había recibido sus tierras, según funcionarios en tres de los programa. cinco distritos afectados. No hubo comentarios de las au-

toridades en los otros dos distri-

Pese a ello, una docena de haciendas fueron evacuadas y el gobierno considera que cumplirá su

programa.
Mientras tanto, un funcionario
de la región de Alentejo, donde
alrededor de 600.000 hectáreas han
sido ocupadas desde el derrocamiento de la dictadura derechista

Pasa a la página 60

Países petroleros rebasan medida mundial, dice el FM1

Washington, septiembre 28. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). El Fondo Monetario Internacional (FMI), informó hoy que las reservas de los países exportadores de petróleo han rebasado la medida mundial en relación con sus importaciones y el promedio de los demás países. "El gran aumento tuvo lugar en 1974 con 26.800 millones de Derechos Estadores de Gipse (FIGE), entre de Control de Cont

peciales de Giros (DEG), cuya equivalencia es de 1.14 dólar, se-guido de otro incremento de 10.400 guido de duto interinemo de la solución de las experiadores de cuantiosa reducción de las experiadores con la expansión de de DEG, no obstante el recurso sus importaciones", señala el ... en gran medida a préstamos oficiones de cuantidades de la cuantidad de la cuantida

ciales para financiar los déficit de pagos de esos países".

los países de producción primaria menos desarrollados exceptuados

- Pasa a la página 60

Alemania pide tratado contra el terrorismo

Naciones Unidas, septiembre 28. (UPI). (Por Bruce W. Munn). El vicecanciller de Alemania Occidental Hans-Dietrich Genscher exhortó hoy a las Naciones Unidas para que convenga en un tratado contra el terrorismo. proscribiendo la toma de rehenes y asegurando que los perpetradores serán sometidos a juicio donde quiera que sean capturados o extraditados a sus países de origen.

Genscher propuso que se incorpore al temario de la actual Asamblea General un punto referido a la "acción internacional contra la toma de rehenes", como "una cuestión im-

la toma de rehenes de "crimen particularmente horrendo".

Durante la jornada, en la cual también habló el ministro de Relaciones Exteriores so-viético Andry Gromyko, el único orador latinoamericano fue el canciller de la Repú-blica Dominicana, quien abogó por un convenio azucarero más equitativo para las naciones productoras y también condenó severamente el terrorismo político.

Mala jornada en Bolsa de N. York

Nueva York. Sept. 28 (UPI).— La Bolsa de Comercio tuvo hoy una mala jornada a raíz del im-pacto negativo del informe oficial de que el índice de los principales indicadores económicos sufrió en



CALLAGHAN. Blackpool, Ingla terra, septiembre 28. (AP). El primer ministro británico James Callaghan habla hoy ante la Con vención Nacional anual de su par-

Libra esterlina bajó ayer a niveles sin precedentes

Londres, septiembre 28 (UPI). (Por Anthony Nicholas). La Libra Esterlina se precipitó a niveles sin precedentes, mientras el Banco de Inglaterra entraba finalmente en acción para rescatar la unidad monetaria británica de la hecatombe total. La acción del banco logró levantar la libra de su cotización de 1,6305 dólares a 1,6370, pero sin notarse indi-

cios de que la tendencia alcista pu-diera continuar. "La situación es dijeron que el banco de Inglaterra casi frenética", dijo un corredor de debió apelar a sus magras reser-moneda del Chase Manhattan Bank, vas y desembolsar cinco millones "La libra está cayendo en todos los de libras para contener la caída

Fuentes del mercado cambiario -

del signo monetario británico, en su primera intervención desde que dos semanas atrás comenzó la ten--- Pasa a la página 24

Declaran madre y esposa del

piloto ruso que huyó a Japón Moscú, septiembre 28. (AP). La madre y la esposa del piloto soviético Víktor Belenko, que desertó este mes y ate-rrizó con su supersecreto avión Mig 25 en el Japón, declararon hoy entre lágrimas que no creían que el aviador hubiese desertado voluntariamente de la Unión Soviética. Añadieron que el teniente de 29 años era miembro leal del par-

tido Comunista y que jamás ha-bría abandonado a su familia y bría abandonado a su tantina ; a su país para refugiarse en occi-a su país para refugiarse en occi-"Se me ha asegurado que Viktor

Pero Ludmila Belenko, esposa de 25 años del aviador, dijo que fuera cual fuese el motivo de la fuga de su esposo, ésta no tendría

consecuencias si éste vuelve a su

no sufrirá castigo alguno, aunque haya cometido un error", dijo en conferencia de prensa organizada por el Ministerio del Exterior. Pasa a la página 24



ESPOSA Y MADRE. Moscú, septiembre 28. (AP). Lyudmila Petrovna Belenko (izquierda) y Lyudmila Stepanova Belenko, esposa y madre respectivamente del piloto soviético desertor Víktor Belenko, durante una conferencia de prensa en Moscú en la que

excitan al aviador a que regrese a su patria. Be-lenko desertó el 6 de septiembre al Japón con el avión Mig-25. Ambas dijeron que el piloto no se asiló voluntariamente en E. U.

En contraste, "las reservas de